



Guten Morgen!

Wir freuen uns, Ihnen mit unserem aktuellen **Technologiefonds Update** wiederum kompakt zusammengefasste Neuigkeiten zu präsentieren.

In den letzten Wochen durfte der Technologiefonds einige neue Bürgschaften an innovative Unternehmen vergeben, die aktiv sind in den Bereichen Senkung des Treibhausgasausstosses und des Ressourcenverbrauchs sowie Förderung erneuerbarer Energien. Das Portfolio des Technologiefonds umfasst mittlerweile 78 Unternehmen, welche Kreditbürgschaften in Gesamthöhe von über CHF 115 Mio. erhalten haben.

Beste Grüsse

Simone Riedel Riley
Leiterin Geschäftsstelle Technologiefonds

Cornelia Trachsler
Marketing Technologiefonds

78 Portfoliofirmen mit einer Kreditbürgschaftssumme von insgesamt über CHF 115 Mio.

Das Bürgschaftskomitee hat in den vergangenen Wochen einige neue Bürgschaften gutgeheissen. Wir freuen uns über folgende Neuzugänge in unserem Portfolio: aizo Group AG, Arviem AG, Basis 57 Nachhaltige Wassernutzung AG, Bcomp AG, Bestmile SA, DEPSys SA, Flyability SA, geoimpact AG, Inventsys (Switzerland) AG, KASAG Swiss AG, MPower Ventures AG, Nexxiot AG, Polybloc AG, Power-Blox AG, ShoeSize.Me AG, SkyCell AG. **Alle 78 Portfoliofirmen des Technologiefonds in der Übersicht...**

Verändern diese Ideen wirklich die Welt?

Verändern innovative Projekte tatsächlich die Welt? Über den Erfolg von Vatorex und wie man mit Wärme Bienen retten kann, berichtete kürzlich die Schweizer Familie. **Den ausführlichen Artikel über Vatorex lesen...**

Automatische Kühlstellenüberwachung garantiert Qualität und Frische

Die Temperaturüberwachung bei Kühlmöbeln ist nicht nur bei Globus Basel ein Thema, auch bei den meisten Gastronomen und Hotels. Bouygues E&S InTec Schweiz AG hat zusammen mit unserer Portfoliofirma Aartesy als End-to-End Provider für IoT-Projekte eine Lösung für die Erfassung, gesicherte Übertragung und Visualisierung dieser kritischen Daten entwickelt und implementiert. **Zum Fallbeispiel Aartesy...**



Innovationsschutz: Ein gutes Klima für Ihre Erfindung schaffen

Die Klimadebatte ruft nach neuen technologischen Innovationen. Der Schutz dieser Innovationen ist für Unternehmen zentral, um sich auf dem Markt zu behaupten. Ebenso wichtig ist es, Schutzrechte von Dritten nicht zu verletzen und teure Gerichtsprozesse zu vermeiden. Die Experten des Eidgenössischen Instituts für Geistiges Eigentum (IGE) informieren Sie, damit Sie den Schutz optimal gestalten können. **Zum Angebot des IGE...**

Best-Practice Event: Energiestrategien für KMU und Start-ups

Nach der Reaktorkatastrophe von Fukushima im Jahr 2011 haben Bundesrat und Parlament die Energiestrategie 2050 erarbeitet. Bei der Umsetzung können KMU ebenfalls einen Beitrag leisten. Wie dies möglich ist, wird am Best Practice Event der Initiative SEF4KMU in Zusammenarbeit mit EnergieSchweiz thematisiert. **Als Kommunikationspartner der Initiative SEF4KMU empfehlen wir diesen Anlass gerne...**

Lernen Sie uns kennen!

Die nächste Informationsveranstaltung über den Technologiefonds findet im Rahmen eines Webinars (Online) am Dienstag, 8. Oktober 2019, von 11.00-11.45 Uhr statt. Hier stellen wir den Technologiefonds kurz vor und können anschliessend in einem offenen Q&A die Fragen der Teilnehmer beantworten (in Englisch). **Hier geht es zur Anmeldung...**

Passt der Technologiefonds zu Ihrem Vorhaben?

Über den **5-Minuten-Vorab-Check** auf unserer Webseite erfahren Sie mit wenigen Klicks, ob Sie mit Ihrem Unternehmen und Ihrer Innovation die Kriterien des Technologiefonds erfüllen. Oder schauen Sie sich unser **3-Minuten-Erklärvideo** an und erhalten Sie die wichtigsten Informationen präsentiert.

Bleiben Sie mit uns in Kontakt.

Wir freuen uns, über **Twitter** und **LinkedIn** mit Ihnen in Kontakt zu treten und Sie mit unseren Neuigkeiten regelmässig bedienen zu dürfen. **Gerne können Sie das Team der Geschäftsstelle auch persönlich kontaktieren...**